

# 『霧っ子』だより



令和6年1月10日

## 【2024年スタート！】

校長 大塚 豊

2024年がスタートして10日が過ぎました。今年は、17日間といつもより長い冬休みでした。各ご家庭では、年末年始を迎えるにあたって、普段とは違う休日を過ごされたのではないのでしょうか。さて、昨日は3学期がスタートし、校庭には子供たちのにぎやかな声が響き渡り、学校ならではの風景が戻ってきました。この冬休み中には事故等の連絡も無く、無事に始業式を迎えることができたことを大変うれしく思います。2024年が、どのような一年になるのかは予測できませんが、子供たちにとって「学校が楽しい！」と思えるようにしていきたいし、そうありたいと願っています。今年も職員一同、「チーム中霧」で頑張っまいりますので、どうぞご支援ご協力をお願いいたします。また、2024年が、児童や保護者の皆様にとって素晴らしい一年になるよう祈念申し上げます。

## 【大谷翔平選手からの贈り物】

昨年12月25日（月）に、大谷翔平選手から贈られたグローブが届き、3学期始業式終了後に、グローブの贈呈式を行いました。3つのグローブとともに、「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」（抜粋）という大谷選手からのメッセージも添えられていました。贈呈式では、メッセージを紹介した後に、3名の児童にグローブを贈呈し、キャッチボールを披露してもらいました。児童からは「大谷選手のようにになりたい。」「とてもうれしい幸せな気持ちになりました。」との感想も聞かれました。

世界の大谷選手からの贈り物は、子供たちの生涯の大きな宝物になることと思います。

## 【長時間のテレビ視聴に注意】～2023.11.5（宮日新聞より）

見出し文は、「1歳でも発達影響」となっています。～千葉大学等の調査から～

子供の健康と環境に関する全国調査のデータから、視聴時間を1日あたり0～4時間以上の中で5つに分け、コミュニケーション、ジャンプなどの粗大運動、物をつまむなどの微細運動、親の指示などの理解、スプーン使用や服の着脱などの5領域の発達スコアを調べました。その結果、視聴時間が長いと1～2歳ではコミュニケーションのスコアが低くなり、2～3歳では粗大運動や微細運動などが低くなったとのことです。また、コミュニケーションのスコアが高い子は視聴時間が短いことが分かったとの分析をしています。スコアを高める育児環境要因としては、年上のきょうだいや本などの読み聞かせであることが記されています。今は、2歳児もスマホを使う時代です。育児環境を考える上で何かの参考になればと思います。

## 【始業式とグローブの贈呈式】



『始業式2年生の発表』



『始業式6年生の発表』



『キャッチボール』



『大谷選手へのお礼』

〈能登半島地震で被災された方々へ〉

1月1日の能登半島地震において被災され、尊い命を亡くされた方々のご冥福と一日も早い復興を心よりお祈りいたします。（中霧島小学校 職員一同）